

Protokoll der Generalversammlung vom 7. Juni 2022

Rund acht Monate nach der GV 2021, die etwas andere Generalversammlung 2022!

Traktanden

1. Begrüssung, Wahl der Stimmezähler und Protokoll der GV 2021

Co-Präsident Markus Schmid wird bei der Begrüssung im Kleintheater Luzern der rund 70 anwesenden Mitgliedern des Quartiervereins Hirschmatt-Neustadt unterbrochen. Reto Bernhard und Vlado Salji (Theater Improphil) übernehmen die Leitung des Abends und führen durch die Traktanden. Die etwas andere Generalversammlung startet. Humorvoll, zum Schmunzeln aber alles was gesagt sein muss, wird gesagt.

Speziell willkommen geheissen werden Stadtpräsident Beat Züsli (SP), Philipp Sigrist, Quartierpolizist und natürlich unser Ehrenmitglied Sophie Marty.

Es sind keine Anträge für die GV eingegangen. Die Einladungen zur GV wurden fristgerecht verschickt. Stimmezähler werden nur gewählt, falls ein Entscheid knapp werden sollte.

2. mündlicher Jahresbericht des Vorstandes 2021

Aufgrund der Pandemie konnten auch im 2021 nicht alle geplanten Veranstaltungen durchgeführt werden. So musste die 1. Augustfeier und der Tannliwald-Apéro abgesagt werden. Reto Bernhard und Vlado Salji gaben jedoch einen kurzen Einblick in die vergangenen Veranstaltungen wie den Shop Local Day, die Einweihung des Neustadt-Rondell und das Klimawandbild-Fest.

3. Erfolgsrechnung und Revisorenbericht 2021

Der Revisor Edi Walker hat die Rechnungen 2021 geprüft und schlägt der GV vor, Décharge zu erteilen. Die Jahresrechnungen werden von den Mitgliedern einstimmig angenommen.

4. Jahresplanung 2022

Im März wurden alle Corona Massnahmen aufgehoben, der Vorstand geht davon aus, dass alle geplanten Veranstaltungen durchgeführt werden können.

5. Budget 2022 und Festsetzung Mitgliederbeiträge 2023

Reto Bernhard und Vlado Salji präsentierten das Budget 2022, das wohlwollend zur Kenntnis genommen wurde. An den Mitgliederbeiträgen ändert sich nichts.

6. Wahlen

Alle Vorstandsmitglieder wurden wiederum einstimmig wiedergewählt

7. Grusswort des Stadtpräsidenten

Beat Züsli überbringt die Grussworte des Stadtrates, dankt dem Quartierverein Hirschmatt-Neustadt für die wertvolle Arbeit. Zudem gibt er einen kurzen Einblick in aktuelle städtische Themen und Projekte wie zum Beispiel den Schulhausneubau Staffel und die Neugestaltung Inseli.

8. Varia

Keine Wortmeldungen

Fürs Protokoll: Karin Buschor